

Beschlussauszug

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Rabenholz vom 11.03.2021

TOP 5. Einwohnerfragestunde

Es liegen keine Anfragen vor. Bürgermeister Theet-Meints gibt bekannt, dass die Arbeiten zum Glasfaserausbau wieder angelaufen sind. Ursprünglich war eine Fertigstellung bis April in Aussicht gestellt worden. Sobald der Port in Geltung gesetzt ist, erfolgt eine Freischaltung u.a. auch für Rabenholz. Dann werden auch die Hausanschlüsse fertig gestellt.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Steinbergkirche, den 08.04.2024